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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 新宅 文雄 会長エレクト 守屋 紀忠 幹 事 大藤 勉

№２２第２５１６回 例会 令和３年６月１７日

■司会:布川 史明 ■点鐘：新宅 文雄 ■合唱：手に手つないで

・6月24日：休会 ・７月１日：クラブ協議会 ・７月８日：休会 ・７月15日：クラブ協議会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（６名

２５１６回 16(14) ８ 57.14％ － － 原、太田、吉川、桜川、田中、石山さん

)２５１４回 16(13) ９ 69.23％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

手に手つないで

安藤紀之さん（箱根）◇ビジター：

皆さん今日は！箱根ＲＣの安藤紀之と申します。

以前よく来ていたのですが、本当に久しぶりのメー

クアップさせて頂きました。河本ＰＧと片野さん

（当時地区幹事）と一緒にロータリーの仕事したこ

とがあり懐かしく感じております。鈴木さんと同じ

マンションに住まいしております。箱根クラブは多

い時には５５人でしたが今は４０人を欠けています。

女性も一時４人いたんですが、今は２人おります。

次年度６０周年を迎えます。大磯さんは?＝５４周

年です＝。私は今一番古い会員になりました＝４０

年ロータリーをやっています。来年度、６０周年記

念を盛大にやりたいと思っています。よろしくお願

いします。

◇おめでとうございます

をお迎えに誕生日祝：井上浩吉さん（6/21）が米寿

お祝いにお米と特別製トなりました＝新宅会長より

が贈られました＝マトジュース
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誕生日祝有り難うございます。今年88才になりまし

たが病気ひとつしないで頑張っております。先日岩

田先生の診察を受けた時に

「井上さん、心臓パイプ手術をした人は大体術後10

年で終わるのですよ、井上さんはどうしたのでしょ

うね? 20年過ぎても未だ元気でいるのが不思議で

すね」と言われました。その時手術をしたのが平塚

市民病院でした。それまで東海大学病院に入ってい

たのですが東海が一杯で、平塚に行って貰えますか

と言った時にその担当のお医者さんが日本で3本の

指に入る大倉貢という先生がおられた。「僕が手術

をするがいいですか」と言われ、どうかお願いしま

す」.日本で3本指に入る先生でしたので、大船に乗

った気持ちで手術を受けました。今も生き残ってい

る自分を不思議に思っております。何故こんなに長

生きできたんだろう？ 何かやることがあるんじゃ

ないかと思いました。そしてお店の方は社長を無事

に息子に譲り終えまして、今は毎日が日曜日です。

何をやっているかと訊かれますと、勉強をやってい

ますと。まだ本はよく読みます。一生懸命これから

も生きようと思います。どうかよろしくお願いしま

す。どうも有り難うございました。

今日は井上さんの米寿に因んで皆様◇布川SAA :

にもお米とバウムクーヘンを用意しておりますので

お持ち帰り下さい。

◇出席報告 鈴木美乃委員

安藤さんはしょっちゅうお見かけしております。

(^_^)

◇会長報告 新宅文雄会長

本日は大磯RCの2020～2021年度の最後の例会、年次

総会です。

年次総会の資料と会務分担表を配布しております

のでご覧ください。会務分担に関しては次年度会長

の守屋さんから後程説明されます。

「年次報告」

会員数 ：16-1+1＝16人

会員年齢：67.4歳

出席率 ：未確定で71.3％

寄付協賛：九州被災地2万円、インドコロナ救急

車両1万円、世界こども財団10万円、

アルウイン君5万円

R財団 ：年次寄付2067ドル、

米山奨学：普通寄付80000円+特別寄付205000円＝

285000円

この1年間に印象に残る奉仕活動やクラブの発展

に、寄与出来なかった事、申し訳ありませんでした。

新型コロナ感染拡大の影響で、構想が頓挫してしま

い、ロータリーは不要不急の範囲に相当するものと

考え、人と会う事も躊躇し、誠に残念に思っており

ます。大磯ロータリークラブから感染者を絶対に出

してはならないという思いは強く、私自身コロナ感

染は絶対に避けたい気持ちで健康管理に留意してき

ました。今はワクチン接種2回目も終え、暫くすれ

ば抗体ができる事を期待しております。

皆様どうかコロナ感染に十分留意され、ご自愛下

さいます様ご祈念申し上げます。

太田知加子会員から「大分良くなってきましたが、

もう少し体を整えてから出席します、よろしくお願

いします」という連絡が事務局にありました。（会

場：待ってます!!）

「前回の理事会報告」

1． 次年度 会務分担、予算、プログラムについて・・・
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先程申し上げました様に次年度会長の守屋さんから説

明があります。

2． 井上会員の米寿祝いについて、・・・本日皆様と一緒

に祝いたいと存じます。井上さん米寿達成おめでとう

ございます。健康長生き芸のうち。これからも元気で

お過ごし下さい。

3． 元米山奨学生アルウイン君の件・・・彼に研究費の一

部として50000円を贈呈、例会で手渡す件・・・・彼

は「支援して頂くことになり、大変有難く厚く御礼申

し上げます。早速実行したいのですが、コロナ禍の為

に飛行機が無く、また祖国は感染拡大が激しく暫く帰

国できません。秋以降になると思います。帰国がはっ

きり決まりましたら、大磯RCへ伺いご挨拶させて頂き

たいと思います。よろしくお願い致します。」と言っ

ておりました。

4． 納会の件・・・例年納会は夜間例会にして、ビンゴな

どで親睦を深めておりました。

今年はコロナ禍の為に通常例会とし、親睦、信頼、絆

を深める目的で、卓話の時間を侃々諤々各自自分の思

いを（何でもいい、身近な事、時事、ロータリーの事、

事業、家族、）語って頂くことになっております。よ

ろしくお願い致します。

5． その他

＃、ハイブリット会員の会費は12～15万円位か

＃、布川さんに会員増強担当の理事をお願いする事が

決りました。

次年度理事による理事会が当総会終了後行われま

す。守屋次年度会長が7月1日にコロナワクチンを打

つ日に当たるためです。

◇幹事報告 大藤勉幹事

地区管理委員会ホームページ・リニューアルの1．

：よろず相談掲示板の設置＝わからないこお知らせ

とがあるけど誰に聞けばいいのだろう、こんなこと

今更聞けないよ．」と言った疑問や質問をよろず相

談掲示板から送信すると地区委員会から回答やヒン

トが来る。

2． ：7月17日2021-22年度地区補助金特別応募募集

開催の「ロータリー財団セミナー」に会長または財

団委員長が出席すること。

3． ：2022年ヒューストン国際大会の案内

My ROTARY からオンラインで登録する方法が詳しく

説明されている。

ハイライトよねやま255号4．

来月プリンスホテルの会場を使えな7月の例会場：

いので7月1日と15日の木曜日、中南信用金庫の4階

会議室を使いますのでよろしくお願いします。弁当

の手配が必要なので、事前にお知らせ下さい。

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 瀬戸亨一委員

・安藤紀之さん(箱根

：久しぶりにＲＣ）

大磯ＲＣにメイクア

ップさせて頂きまし

た。少々ですがスマ

イルを。(拍手）

：井・新宅文雄さん

上さん米寿おめでと

うございます。1年間

に世話様になり、ご

協力ありがとうござ

いました。

：井上さん米寿おめでとうございま・河本親秀さん

す。ますますお元気にお過ごし下さい。今年度、無

事に最終例会を迎えられた事に感謝。

：誕生祝いありがとうございます。・井上浩吉さん

新宅会長、大藤幹事1年間ごくろうさんでした。あ

りがとう。

：新宅会長、大藤幹事1年間ご苦労・守屋紀忠さん

様でした。井上さんお誕生日おめでとうございます。

：井上さんお誕生日おめでとうござ・瀬戸亨一さん

います。本日でプリンスホテルでの会合が暫く出来

ないとのことで、さみしいですがオリンピックが終

わったらここでの会合を楽しみにしましょう！ 新

宅会長、大藤幹事、1年間おつかれ様でした。来期

幹事がんばっています。

：井上さんお誕生日おめでとうござ・布川史明さん

います。手塚さん元気になられて良かったです。新

宅会長大藤幹事、みなさま1年間おつかれさまでし

た。皆様元気でこの1年を終えられて良かったで
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す！

：井上さんお誕生日おめでとうござ・鈴木美乃さん

います。手塚さんくれぐれもお大事になさって下さ

い。本年度大変お世話になりました。又次の1年ど

うぞよろしくお願い致します。

☆守屋紀忠会長エレクト：

先ほど新宅会長からお話しがありましたように前回

発表した理事会メンバーに一部変更がありました。

1． にやって頂く次年度会員増強委員長を布川さん

ことになりました。河本さんが公共イメージ委員長

と重ねて担当されることになっていたものを負担軽

減のために移したものです。

2．鈴木さんに出席とスマイルボックスとをお願い

しておりましたが、考えてみると食事をする暇が無

くなってしまうので(^_^)､ に肩を入出席を石山さん

れて貰うことにして 頂鈴木さんにはスマイルに専念

くことをお願いします。

3． ですが、この日にコロナワクチ7月1日は初例会

ンを接種する時間が重なってしまい、これを外すと

次は何時になるか分からないので、ワクチン接種に

命をかけたい(^_^)と思いますので､例会は させ欠席

て頂きますので、よろしくお願いします。

4． は大藤さんからお話しがありましたよ7月例会場

うに、 使わせて中南信用金庫さんを1日と15日の2回

頂くことになりました。第5週(29日)は休会としま

す。 さんで行いま8月19日の第2回例会からプリンス

す。

5．7月1日例会は私が休むので、今日総会終了後、

新年度理事会を開き次年度やる事を審議したいので

「滄」にお集まり下さい。

☆河本会報委員長：

先ほど箱根ＲＣの安藤さんさんから来年クラブ創

立60周年というお話しがありましたが、たまたま、

今日3時からこのプリンスホテルで茅ヶ崎ＲＣが60

周年記念式典をやることになっており、私の息子が

その実行委員長を務めています。＝理事会終了後、

会場を訪れ挨拶して来ました。茅ヶ崎ＲＣの田中賢

三ＰＧから「招待客なし、家族なしの会員だけの記

念祝賀会」との事でした＝

が出来てきま次年度会報用紙のヘッドの図案原稿

した＝次年度シンボルマークの5色を使ったデザイ

ン：うすいオレンジ色、うすい緑色、緑色、紫色、

紺色＝ので、今日決めたいと考えています。（この

後の理事会にて に決定。）背景がうすい緑色

クラブフォーラム

司会 新宅文雄会長

今日のフォーラムはテーマなしで、自分の思いを

そして私の独断と偏見ですけども､語って頂きたい。

非常に印象に残った方のスピーチがありましたら､

それに対してご褒美を差し上げたと思っています

(^_^)。

新宅会長：

自衛隊の話ですが、仲間との信頼を築いて行くに

はどうしたら良いか？それは仲間同士で裸の付き合

いですと言います。仲間にはお互い内臓の裏側まで

見せる．隠し事が一切無い付き合いだと言います。

私が実際に聞いた話では､元女性隊員で辞めて何年

も経つのですが､同期会がありました。その中の一

人が亡くなっておられた。それを聞いて何人かの同

期生が亡くなった方のところへ行きました。まだ納

棺の前でした。皆で礼拝をして、帰るのかと思った

ら女性のリーダーが「おい、一人ずつ額にキスをし

て来い!」と言った。皆キスをしていったそうです。

”遺体にキスをする”僕なんかにはそんな感覚は無

いんですけれど､非常に人間の絆というのか､凄いも
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のがあるんだなと思いました。当クラブももっと自

分をさらけ出しながら､色々話をして頂ければ､どう

いう考えの人なのか?もっともっと面白くなるかな

と言う思いで､今日は侃々諤々で皆さんにお話し頂

ければと思っております。

：布川史明さん

今年1年間お疲れ様でした。ホテル関係の話にな

りますが、6月28日の聖火リレーが無くなりました。

又オリンピックは予定通り開かれる事になり、皆さ

んにはご迷惑お掛けしますが、大藤さんのお力で中

南信用金庫さんで例会が開かれることになり、私と

してはこちらの方が新鮮で良いなと思っております

(^_^)。次年度ご指名を頂き理事をやらせて頂くこ

とになり、私に務まるかどうか分かりませんが、精

一杯やらせて頂きたいと思います。会員が増えるに

越したことはないし、もっと盛り上げて行きたいな

と思っております。

＝発表者が次のスピーカーを指名＝

瀬戸亨一さん：

侃々諤々とはどう

いうことか調べまし

たら､堂々と自分の正

しいと思うことを述

べる事のようなので

…。15日6時、来年度

の会長･幹事会に初め

て参加してきました。

リモートで顔合わせ

があったんですけど､

平塚の中華屋さんで

アシスタントガバナ

ーエレクトの鳥山優子さんともお会いして、こうい

う感じで会長･幹事会をやるんだなと初めて知りま

した。平塚、平塚北、平塚西、平塚湘南､大磯、二

宮の方々と名刺交換してご挨拶させて貰いました。

お会いして面談なので余計気持ちが入る､リモート

だとかハイブリッドとかだと途中で他のことなど考

えてしまったりします。仕事上でもリモート会議や

研修がよくあるんですが、パソコンに電源は入れて

いるんですが、実はあまり聞いていないとかあるの

が実情です。顔を合わせるのは分かり易いし良いな

と感じました。その中で来年度はＩＭに代えて奉仕

デーというのがあるそうです。これは二宮ＲＣの大

岩さんが委員長で纏めて行く。二宮さんから大磯さ

んが手伝わないといけないんだよと言われてきまし

た。一般の人を25％くらい混ぜたイベントをしたい

と次年度の田島ガバナーが言っておられるそうです。

来年度幹事を仰せつかっていますけど、凄く役目が

大きいなあ､何とか纏めて行かないと･･･。頑張りま

す!!

個人的には今年国府中学のＰＴＡ会長をさせて頂

いています。これも会合は皆書面で済ますという状

況ですが、先日体育祭を開催できました。学校によ

っては全く行事が出来ないところがいっぱいありま

すが、国府中学は午前中だけでしたが出来ました。

子供達が一生懸命走ったり競技しているのを観てい

て、やはりこういう競技はして行かないといけない

なと凄く強く思いました。早く外で活動できて大磯

クラブも外で奉仕活動が出来ればより皆さんの気持

ちも入り易いかなと考えているところです。

守屋紀忠さん：

新宅会長、大藤幹

事1年間ご苦労様でし

た。来月から私に回

ってくるので･･､成る

べくなら避けたいが･

･･(^_^)。皆様のご支

援がなければ何も出

来ませんので･･･。不

慣れとは言えない4回

目､成るべく行動は慎

んで行きたい。力添

えをお願いします。8

0才を過ぎているので知恵は湧かない、忘れ物は多

い、耳は遠い、人の言ってることが混信して聞こえ

るので、勝手な判断をするかも知れませんので、そ

の時はよろしくお願いします(^_^)。コロナが1年半

過ぎてもまだまだ分からない。最近ワクチン接種で

少し穏やかになったのかなと。秋になり実りが多く

なれば良いなと思いながら1年間運営して行きたい。

皆さんよろしくお願いします。

鈴木美乃さん：

今年度お世話になりありがとうございました。会

長はじめ皆さんお役お疲れ様でございました。次年

度は今までなかった”副”の付いたお役(副幹事、

副SAA）が来ましたので少しギョギョッとしていま

す。幹事の瀬戸さん、ＳＡＡの布川さんに教えて頂

きながら覚えて行きたいと思います。それとスマイ

ルボックスと親睦委員会の担当になりました。コロ

ナ禍の中で何か出来る事があるかどうか分かりませ

んが、考えるだけは考えて、密にならない楽しいこ

とがあればやる事を考えてみたいと思います。来年

度よろしくお願いします。
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大藤勉さん：

1年間幹事をやらせて

頂いてありがとうござ

いました。今年は殆ど

何もやってないという

のが正解なのかなと思

います。会長･幹事会は

最初は集まっていまし

たが、途中でリモート

になりました。先ほど

瀬戸さんも言っておら

れたけど、リモートで

やっていると出席しているという感じは殆ど無いん

ですね。顔を合わせると話題もあるし、人と人との

繋がりが出来るんですが、リモートだとそれが全く

無くて、会長に発言が回ってきて会長が発言してそ

れで終わり。何回か出席して、これはもう会長にお

任せして良いんじゃないかと。それで後半は全て会

長に全部お願いしました。最後の方は2~3回会食の

場があったようですが、私どもの会社は会食を避け

るようにしているので、私自ら破るわけに行かない

ので、それも遠慮させて貰いました。振り返ってみ

ますと、10月18日会長と守屋会長エレクトと3人で

鎌倉芸術館の地区大会に行った、それだけであった

ように思います。それで又機会があれば頑張りたい

と思います。

話題変わってワクチンの話ですが、今日会議があ

って話したんですが、野村證券にリチャード･クー

という有名なエコノミストがいるんですが､彼の昨

年7月頃にレポートで雑誌ネイチャーの中で、ワク

チンは創るのに普通は10年掛かる、急いでも4年か

ら5年だろうと言っていた。その頃から早くワクチ

ンが出来ないかと言われていたんですが、私はリポ

ートを引用してそれは無理でしょうと皆にずっと言

っていたんです。そしたら大分早まって､嬉しい誤

算でした。今少し感染が収まっているのはワクチン

のお陰かなと思います。ただ色々観てみるとエボラ

出血熱から派生したワクチン等と言われているので､

下地があったと言うことなんでしょう。昨年10月に

日興コーディアル(証券会社)では経済はワクチンが

出来てくれば収まってくると言っていたが、ネイチ

ャーという雑誌では全然無理でしょうという話が出

ていた…。

私もワクチンを打ちました。海外では大分収まっ

て来ているので収まるのかなと。今、日本では1割

弱ですかね。皆さん一生懸命受けられて感染が収ま

ってくればなと思います。

新宅会長：

ワクチンの作り方が今は変わってきている。今ま

ではこういう細菌にはこういうのが有効だよと何度

も何度もテストして創っていたので時間が掛かる。

今回のは違っていてＤＮＡでやっているので早くで

きた。

臨床試験のプラセボの話＝試薬の入ってない薬ま

がいのものを呑んでも、呑んだ人の30％は効くとい

う。精神的なものが大きく影響している。

井上浩吉さん：

私、この半期全く出席しませんで、申し訳なく思っ

ています。なにしろ耳が殆ど通用しないんです。近

くでないと音が入ってこない。殆ど音しか入ってこ

ない。そういう事で出席免除にして頂きましたけれ

ど、私はロータリーの会員増強を何時も念頭に置い

て生活しておりまして、大磯でロータリアンになる

人はいないか、随分苦労して探しているんですけれ

ど、中々適任者が見つからない。年寄りが多くなる

ので、50才台、60才台の若い人達に入って貰わない

と大変なことになってしまう。そういう意味で、私

休んではいますけれど、ロータリー適任者居ないか

と､何時も探していますが、中々見つからない。大

磯には表面に出てこない人で適任者が多く居るんで

す。居ても中々会う機会が無いし、非常に難しい町

だなと思っています。頑張ってメンバーを探すよう

致します。皆さんそういう時はお力を貸して頂いて、

勧誘に行きたいと思っています。

とにかく出席できなくて申し訳なく思っています

けれど、出席しても皆さんの声が音としてしか入っ

てこないので､迷惑掛けてはいけないと思って､それ

ばっかりが心配ですけれど､命の続く限りロータリ

ーのメンバーとしてありたいと念願しています。何

時の間にか河本さんに続く古いメンバーになりまし

たけれど、何も出来ませんでしたが、会員増強だけ

はしっかりとやって行きたいと願っています。次期

の守屋さんよろしくお願いします。
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河本親秀さん：

皆さんからロータ

リーに関しての良い

話があったんですが、

私はこの1年振り返っ

てみて、家内が3回入

院していました。昨

年11月、今年の2月と

6月。それに私が白内

障手術のために5月に

入院、二人合計で35

日入院と言うことに

なりました。家内の

入院時には娘と一緒に毎日病院通いをしておりまし

たが、ロータリーの例会には100％出席出来ました。

例会が月2回という事もありましたが幸運でした。

今までは家内などは空気みたいなもので、居なくて

もどうと言う事が無いと思っていたのが､居ないと

何処かうそ寒い風が吹いている感じがしていました。

見舞いには必ず娘が一緒に付き添ってくれて､仕事

をしながら家事もやり大きな力になってくれまして、

家族の絆というものを強く感じさせられた1年でし

た。

こんな状況の中で会報作りをやっていました。会

報作りは10年くらい続けてやっており、そろそろ誰

かに代わって貰いたいと思っています。候補者はお

られますが、お忙しい方なので、自分が出来る間は

会報作りは続けて行きたいと思っています。

ロータリーの他に地域(茅ヶ崎市)で色んなことを

やらされて来ました。2006年~2020年にかけて、自

治会長(600世帯)、地区(人口3万2千人の地区)コミ

ュニティセンター管理運営委員長､地区社会福祉協

議会会長を。そして今は地区ボランティアセンター

長を務めています。結構忙しいですが、それが私の

生き甲斐にもなっています。多くの人と会える事が

力になっています。男女差別問題がやかましいです

が、地域社会で活躍しているのは断然女性です。女

性の活動がなかったら地域福祉サービスは保たれな

いでしょう。地域福祉活動をやるとそれがよく見え

てきます。私はこの地域福祉活動とロータリー活動

をどこかで結びつけたいと考えています。茅ヶ崎市

の福祉なので、茅ヶ崎市に本拠があるクラブとでな

いといけないので､それを何とか結びつけたいと考

えています。ロータリー活動は国際的な方向に向い

ている(財団寄付、奨学生支援）ように思います。

これをもっと足下(クラブ所在地域)に向けるべきで

はないか、コロナ禍が収束すれば、地元の高齢者、

子供のためのプロジェクトをもっと広げるべきでは

ないかと考えている今日この頃です。

私も91才になりましたが、先日白内障の手術をし

て世の中が本当に明るくて、キラキラ輝いて素晴ら

しいなと改めて思っています。私も井上さん同様ロ

ータリーは一生続けたいと思っています。

新宅会長：

今日はもっと時事に関する問題、話題：コロナワ

クチンが接種者辞退で余ったものを打った或る市長

に対して色々批判が出ました。「それはとんでもな

い話で、もし司令塔の首長が倒れたらどうするの

か」と言ったような反論の話が出るかと考えていま

したが、出ませんでした･･･。

皆さん色々ご意見頂いてありがとうございました。

私の独断と偏見で今日の話で一番という事で、河本

さんに褒美を差し上げます。

褒美＝発電機付きライト、ラジオ

今日の記念品のお米とバウムクーヘン布川ＳＡＡ：

をお忘れなくお持ち帰り下さい。欠席者で皆さんの

お近くの人があればお届け下さるようお願いします。

以 上


